

Der Schützenverein erscheint in neuem Glanz

Bei jeder Sitzung, die der Schützenverein in den letzten Monaten und Jahren hatte, war fast immer das Thema „Außenfassade“ Thema.

Am ersten Wochenende im Juli fand nun der erste Arbeitseinsatz statt, darauf hin folgten zwei weitere Einsätze mit jeder Menge Arbeit. Am vergangenen Wochenende haben wir dann die Ziellinie überschritten. Wir, der Schützenverein Bad Rappenau haben eine neu gestaltete Außenfassade mit unserem Logo auf der Hauswand.

Ein herzliches Dankeschön an alle fleißigen Helfer, denn ohne euch wären wir nicht so weit wie wir jetzt sind.

Sommerferien bei der Jugend des SV Bad Rappenau

Der Countdown ist erreicht es sind 6 Wochen Sommerferien, das ganze Jahr fiebert man darauf hin.

Die Jugendabteilung des Schützenvereines macht daher 6 Wochen Ferien, wer natürlich keine 6 Wochen auf uns verzichten möchte darf zu den gewohnten Öffnungszeiten vorbeikommen.

Das Schützenhaus ist wie immer freitags von 18 Uhr bis 20 Uhr und sonntags von 10 Uhr bis 12 Uhr geöffnet.

Der Schützenverein wünscht allen Mitgliedern und Nichtmitgliedern einen schönen Sommer und einen erholsamen Urlaub.